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令和4年度学校改善こどもアンケート【後期】６年

  R4 

後期 

R4 

前期 

R3 

後期 

１ 国語がよくわかる。 3.4 3.4 3.3 

２ 算数がよくわかる。 3.4 3.4 3.4 

３ ICT を使った授業はよくわかる 3.3 3.3 3.6 

４ 礼文について学ぶことが好きである。 3.3 3.3 3.4 

５ 家で家庭学習などの勉強に取り組んでいる。 3.4 3.4 3.4 

６ 聞いたことや調べたことを使って答えを見つけることができる。 3.2 3.2 3.4 

７ 資料を基にわかったことや考えたことを友達に説明するのが楽しい。 3.1 3.1 3.1 

８ 自分で起き、自分で身支度をし、きちんと朝食を食べている。 3.1 3.1 3.1 

９ 自分から、元気よくあいさつをしている。 3.4 3.4 3.6 

10 自分の考えや思いを、お友達や家の人、先生などに伝えている。 3.1 3.1 3.1 

11 友達や年上の人、年下の人の気持ちを考え、優しく親切にする。 3.5 3.5 3.4 

12 運動が好きで、体を動かしている。 3.4 3.4 3.4 

13 ゲームの時間を守る、言われたことを守るなど、約束を守っている。 3.0 3.0 3.4 

14 家でお手伝いをしている。 3.1 3.1 3.1 

15 学校は楽しい。 3.3 3.3 3.3 

16 先生は、自分のことをよくわかってくれる。 3.5 3.5 3.7 
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校風 思いやり 

R4 後期 R4 前期 R3 後期 

国語・算数・ICT・礼文学など、学習に関する回答は良好です。自分たちの勉強法や勉強に対する努力に自信を持っているのだと感じ

ます。一方で、説明・発表といった表現活動に関して苦手意識を感じます。授業の中で、説明する・発表する場面を積極的に設け、人

前で話す経験を増やして自信を持たせていきます。 

また、あいさつに対する子ども達自身の評価は高いのですが、身近な人へのあいさつにとどまっています。明るいあいさつが響く香

深地区になるよう、家庭・地域のご協力を得ながら、あいさつ習慣をしっかり身に付けさせます。 

生活習慣・運動習慣・家庭学習の習慣作りの面では、引き続き皆様の力を貸してください。よろしくお願いします。 

令和４年度 学校改善児童アンケート結果【後期】 

4ポイント満点 

【2 月 1 日：立会演説会】ピン

と伸びた背筋に、学校の次期リ

ーダーをしっかり選ぼうとする

意気込みと責任感を感じます。 



 

 

宗谷管内児童生徒美術展  入賞者の紹介 

入賞されたみなさん、おめでと

うございます！ 

入賞の有無に限らず、礼小っ子

の作品は力作ばかりでした。「美

しい自然」と「温かい人」という

礼文の環境が子どもたちの豊か

な心を育み、芸術的な表現力につ

ながっていると感じます。 

今後も私たち大人が一丸とな

り、礼文の「美しい自然」と子ど

も達の豊かな心を守っていきま

しょう。 

 

【特 賞】 

西條百貨店賞  

４年 福士 暖人さん 

【特選】 

５年 久保 芽唯人さん 

 

【準特選】  

１年 山口 栄衣瑠さん 

２年 宗形 由彩さん 

３年 若松 加浪さん 

５年 三上 咲空さん 

６年 山田 翔也さん 

 

【入 選】 

１年 柴田 昊さん 

   古谷 瞳依さん 

   三上 航大さん 

   望戸 ひかりさん 

２年 石動 由菜さん 

   岡本 英玲奈さん 

   加藤 流々星さん 

   和多 里依沙さん 

３年 佐野 琢朗さん 

古谷 望乃さん 

宮城 瑛太さん 

 

【入 選】 

 

４年 亀谷 陽華さん 

   名古屋 悠稀さん 

   望戸 しずくさん 

   山口 眞有瑠さん 

 

５年 小田桐 葵依さん 

 

６年 菅原 維吹さん 

   柳谷 ももさん 

 

 

PTA 研修部主催 Family Fun Day  12 月 10 日 

感染症の流行時期と重なり開催が危ぶまれたファミリーファンデーでしたが、私たちの願いが通じ無事に開催できました！研修部の皆さ

んのご尽力により、スノードーム作り、宝引きなど、楽しい時間を過ごしました。ありがとうございます♪ 


